

犬吠に育つ

〈 日々感動・日々充実・日々成長 〉



2年生の異校種交流会と見学実習より

11月16日(木)毎年恒例となっている県立銚子特別支援学校を2年生が訪問をし、ゲームや学校紹介等をおして交流を深めました。帰校後の生徒からは、「支援学校の生徒と先生の信頼関係」や「バリアフリーをはじめとした施設設備の違い」「交流をとおした互いのふれあいのようす」などについての感想がまとめられていました。来年度も交流をとおして両校の絆を深めていきたいと思ひます。



また、11月28日(火)には千葉科学大学に出向いて、防災シミュレーションセンターや各施設を見学させていただきました。学区にある大学ですが、普段は中々足を踏み入れる機会のない場所なので、実験の体験授業に参加したり説明を聞いたりしながら貴重な時間を過ごすことができました。

1、2年生 思春期講演会より

市健康づくり課の保健師、堀越香奈さんを講師に、11月22日(水)思春期講演会を開催しました。思春期をテーマに1年生は「第二次性徴」について、2年生は「いのちのはじまり」についての講話や「妊婦体験」をしました。

性に関する専門的で正しい知識を真剣に学ぶ姿からは、やがて大人へと成長する生徒達の自覚を感じました。



受賞者の紹介

- ・読書感想文コンクール 市教育長賞 佳作
- ・新人陸上大会 110MH 5位
 - 砲丸投げ 8位
 - 走幅跳 8位
 - 砲丸投げ 5位
 - 走幅跳 6位
- ・銚子市小中合同音楽会 優秀賞

SCによるストレスマネジメント教室

本校の全学年を対象に木戸秋スクールカウンセラーが毎学期行っているストレスマネジメント教室が、3年生を対象に11月22日(水)に行われました。今回のテーマは「学ぶ力と受験のストレス」。様々なケースを例に挙げながら、ストレスの解消法を共有したり、悩み役や聴き役に別れての分かち支え合いの練習など余分な不安に振り回されずに前向きに受験に向かえるコツやヒントを教えてくださいました。各ご家庭におかれましても、見守りと声かけをお願いします。頑張れ受験生!



音楽科 「箏」 で学ぶ伝統文化

12月1日(金)嶋田峰子先生を講師にお招きして、1、2年生を対象に箏を学ぶ学習会が行われ、ひと足早いお正月気分と日本の伝統文化の良さを味わいました。

「箏」は弦の下に可動式の小さな柱を立て、音を変える弦楽器で、一般的に柱を使わない琴とは異なります。各々が箏に琴柱(ことじ)を立て、音を出す準備から始め、講師や音楽科の吉田先生の指導の下、授業の終末には皆が素晴らしい音色を体育館中に響かせました。



いじめ撲滅キャンペーン標語作品

本校ではいじめの早期発見に向けた毎月のアンケートや担任との教育相談、カウンセラーとの全員面談、校長室でのランチタイム等を行っています。また、併せて生活の振り返りをしながら定期的にいじめの防止に向けた啓発に心がけています。今回は全校生徒が作成した標語の中から、優秀作品に選ばれた3点を紹介します。

- 「その言葉 胸に手を当て 考えて」
- 「口にする 言葉の重み 慎重に」
- 「見てるだけ それでは何も 変わらない」